

Une nouvelle course cycliste en vue

CIVRAC-DE-BLAYE Organisée par le Circuit des vins du Blayais organisateurs, une nouvelle course cycliste est proposée dimanche 26 avril, sur un circuit de 8, 6 km, et sous l'égide de l'Uflep. Départ et arrivée jugés à Civrac-de-Blaye, avec un passage sur les communes de Saint-Martens et Saint-Savin. Premier départ à 13 h 30 : 2^e catégorie 9 tours - 4^e catégorie 6 tours, Minimes 3 tours. Deuxième départ à

15 h 45 : 1^{re} catégorie 10 tours, 3^e catégorie 8 tours, Cadets 6 tours. Le parcours élaboré pour tous fait également appel à la technique. Il offre à tous les rouleurs une belle façon de s'exprimer, mais aussi à ceux qui possèdent des qualités de grimpeurs, de pouvoir disputer à l'approche du km 4 le classement du meilleur dans leur catégorie, sans oublier un classement pour les meilleurs sprinteurs lors de certains passages jugés sur la ligne d'arrivée. Renseignements au 06 62 81 15 68 ou juimoreau33@gmail.com



Lors de la course Bordeaux-Saintes, les spectateurs civracais avaient apprécié le passage des coureurs. ARCHIVES M.-C. W.